



#HUIXTLACHIAPAS

# Migrantes bloquean carretera

## UNOS 600 VIAJEROS EXIGIERON PERMISOS. POR LA NOCHE LEVANTARON SU PROTESTA

POR JOSÉ TORRES

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

CORRESPONSAL

Cientos de migrantes, miembros de la caravana que se mantiene varada en Huixtla, Chiapas, bloquearon la tarde de ayer por más de cinco horas la carretera Internacional Costera para exigir al Instituto Nacional

de Migración (INM) la entrega de permisos de libre tránsito.

Por la noche, retiraron el bloqueo debido a que las autoridades migratorias no dieron una respuesta a sus peticiones.

Al menos 600 extranjeros, principalmente de Centroamérica, se apostaron cerca del acceso a la garita aduanal y migratoria de Cerro Gordo, a

CAOS EN EL SUR DEL PAÍS

1

Las inclemencias del clima y la falta de recursos comienzan a agotar a migrantes.

2

Tráileres y vehículos particulares quedaron varados en el punto del bloqueo.

3

Lo único que pedimos al gobierno es que nos dejen avanzar: migrante venezolano.



FOTO: JOSÉ TORRES

MANIFESTACIÓN. Los migrantes han iniciado jornadas de protestas más intensas.

sólo cinco kilómetros del punto donde el resto de la caravana descansa.

Al clamor de "queremos papeles, déjenos avanzar", los manifestantes ejercieron presión sobre las autoridades mexicanas para que se establezca una mesa de diálogo con el INM y se entregue la documentación a los solicitantes.

La protesta generó congestión vial en la única vía

5

DÍAS CUMPLE HOY LA CARAVANA VARADA EN HUIXTLA.

que conecta a Centroamérica con México, por lo que tráileres y vehículos particulares quedaron varados en este punto.

Una comitiva liderada por el activista Irineo Mujica ingresó a las oficinas del INM, pero no obtuvo respuesta.

La caravana informó que reanudará su caminata este miércoles durante la madrugada, con la intención de llegar a la Ciudad de México.